
Ata 22/11/2018 – 2° Reunião Ordinária do Núcleo Docente Estruturante do Curso1

de Licenciatura em Química.2

3

Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, na sala 06 do4

bloco administrativo do Instituto Federal do Paraná - Campus Pitanga, às treze horas e5

quarenta e oito minutos iniciou-se a reunião do Núcleo Docente Estruturante do Curso6

de Licenciatura em Química. O Núcleo Docente Estruturante foi designado pela7

Portaria N°25 de 22 de fevereiro de 2018 e é composto pelos servidores: Aline8

Fabiane Barbieri, Angélica de Sousa Hrysyk, Daniel Rotella Cocco, Diego Manoel9

Panonceli, Leila Cleuri Pryjma, Lilian Orvatti, Maicon Rogério de Souza e Tania Regina10

Rossetto. Estiveram presentes os membros Aline Fabiane Barbieri, Daniel Rotella11

Cocco, Diego Manoel Panonceli, Maicon Rogério de Souza e Tania Regina Rossetto.12

A reunião teve como ponto principal a discussão das dificuldades apresentadas pelos13

estudantes nos dois primeiros semestres de aula. O servidor Diego iniciou a reunião14

comentando as dificuldades apresentadas pelos estudantes nos conteúdos15

relacionados ao uso da matemática. O servidor Maicon informou que esse relato foi16

apresentado por outros docentes do curso e pelos próprios estudantes. Com base17

nesses relatos definiu-se que a coordenação de curso solicitará junto a Direção de18

Ensino prioridade na vaga para monitor no ano de 2019. Foram indicados os19

componentes Pré-Cálculo e Cálculo I. A servidora Aline apontou ainda que as20

dificuldades não são apresentadas apenas nos componentes curriculares que21

envolvem cálculos.22

Foi sugerido pelo servidor Daniel que a oferta de turmas especiais seja mantida23

quando houver disponibilidade de carga horária docente como forma de flexibilizar a24

conclusão do curso por parte dos estudantes que possuem componentes curriculares25

em regime de dependência.26

Foi informado pelo servidor Maicon que foram realizadas duas reuniões do NDE27

devido a necessidade de ser realizado um levantamento das fragilidades do curso e28

que a partir disso serão propostas alterações no perfil do egresso, ementas e matriz29

curricular. No ano de 2019 será realizado um número maior de reuniões.30

31

A reunião foi encerrada às 14:45.32

33

Sem nada mais a acrescentar, eu, Maicon Rogério de Souza, lavrei a presente ata.34

35

Aline Fabiane Barbieri36

Daniel Rotella Cocco37
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41

Pitanga, 22 de novembro de 2018.42


